

Mitgliederversammlung der Gemeinschaft Lahnstein/Im Lag

Bei der alljährlichen Mitgliederversammlung der Gemeinschaft Lahnstein/Im Lag hatten sich knapp dreißig Mitglieder eingefunden, um auf die Aktivitäten des vergangenen Jahres zurückzublicken.

In diesem Rahmen wurde besonders der langjährige Kassensführer Horst Scherzer geehrt, der die Finanzgeschäfte des Vereins über mehr als 20 Jahre umsichtig und äußerst gewissenhaft geleitet hatte. Unter großem Beifall der Siedlerfamilie wurde ihm vom Vorsitzenden Dr. Volker Haas eine Urkunde überreicht, verbunden mit herzlichen Dankesworten für seinen engagierten, ehrenamtlichen Einsatz.



V. l.: Dr. Volker Haas, Horst Scherzer, Heiner Birtel

An Aktivitäten für das laufende Jahr wurde der für September geplante Jahresausflug nach Hachenburg und zum Kloster Marien-

statt vorgestellt. Auch das jährliche Sommerfest im Juli, ein Zwiebelkuchenessen im Herbst und der traditionelle Glühwein im Advent werden für Abwechslung sorgen.

Neue Mitglieder sind jederzeit herzlich willkommen; Informationen über den Verein erhält man beim Vorsitzenden Dr. Volker Haas und seinem Stellvertreter Heiner Birtel, aber auch bei allen Vereinsmitgliedern sowie im Internet unter <http://sgmimlag.bplaced.net/>.

Sommerfest zum 85-jährigen Jubiläum

Das Sommerfest der Gemeinschaft Idar-Oberstein Neuweg stand in diesem Jahr im Zeichen des 85-jährigen Bestehens. Wie immer fand das Fest am ersten Juli-Wochenende statt und war ein voller Erfolg. Das angenehme Wetter trug zur festlichen Stimmung bei und lockte zahlreiche Besucher auf das vereinseigene Gelände am Siedlerheim.

Am Samstag, den 06.07. sowie am Montag, den 08.07. sorgte Live-Musik für ausgelassene Stimmung und tanzende Gäste. Der Samstagabend war besonders beliebt – auch dank der Bar, die frische Cocktails bot.

Der Sonntag begann mit einem Frühstück, bei dem die Gruppe „Siener Wind“ die Gäste mit schwungvoller Musik unterhielt. Auch einige lokale Politiker hatten den Weg zu uns gefunden. Am Nachmittag durften natürlich die Ehrungen unserer Vereinsmitglieder nicht fehlen, die zum Teil bereits seit über 65 Jahren Mitglieder sind. Diese Ehrungen sind uns sehr wichtig, zeigt es doch, dass sich die Mitglieder dem Verein über viele Jahre sehr verbunden fühlen.



Das Sommerfest der Gemeinschaft Idar-Oberstein Neuweg war bei gutem Wetter sehr gut besucht.

Das Fest endete am Montagabend mit gemütlichem Beisammensein, nachdem mittags die traditionelle Erbsensuppe, die bis zum letzten Löffel verkauft wurde, die Gäste rundum zufriedengestellt hatte.

Mitglieder, Freunde, Bekannte, Verwandte im Alter von 4 Wochen bis 95 Jahren: Alle haben das Fest besucht und sich

wohlgefühlt – so wünschen wir uns das! An dieser Stelle nochmal ein ganz großes Dankeschön an alle Helferinnen und Helfer, vor und hinter den Kulissen.